



COMMUNIQUE DE PRESSE

Association « La Voix de la Route 704 » le 20/ 03/ 2025

Objectif Photos sur « Un territoire remarquable et fragile à protéger »

L'arrivée du printemps est l'occasion de redécouvrir nos paysages, notre environnement, d'observer la richesse de notre patrimoine. Tel est l'objet du concours photos lancé le 20 mars 2025 par l'association « La Voix de la Route 704 »

L'association «La Voix de la Route 704» organise un concours photo gratuit et ouvert à tous les photographes.

Chaque participant peut présenter jusqu'à 3 photos sur le thème « **Un territoire remarquable et fragile à protéger** ». Le territoire concerné est celui des communes de Le Vigen, Solignac et St Maurice- les-Brousses. Seront pris en compte la beauté, l'originalité et la fragilité du sujet photographié, à savoir le patrimoine naturel : arbres, faune, flore, eau, paysages typiques de la campagne limousine, le patrimoine rural et bâti. Le concours se déroule du 20 mars- 1^{er} jour du printemps- au 21 septembre 2025- dernier jour de l'été. Trois lauréats seront récompensés avec un Prix du Jury, un Prix Jeunesse et un Prix « Coup de cœur du public ».

Ce concours est une invitation à partir à la découverte de trésors cachés, à les interpréter et à les valoriser grâce au regard des photographes, pour ensuite les partager. Les vingt meilleures photos seront présentées dans le cadre d'une exposition au début du mois d'octobre, pour l'attribution du prix « Coup de Cœur du Public ». Un prix Jeunesse récompensera les photographes de moins de 16 ans. Les écoles peuvent se saisir de cette opportunité pour développer des projets pédagogiques autour du regard, de la photo et de l'environnement. Le prix du Jury sera attribué par un Jury constitué de photographes et de membres de l'association.

Les récompenses offertes sont des livres d'art sur la nature et un abonnement d'un an à la revue «Salamandre Junior » pour le prix Jeunesse.

L'objectif est d'inciter chacune et chacun à regarder autour de soi, pour prendre conscience de la richesse de notre environnement, de notre patrimoine naturel et bâti. D'inviter à découvrir la beauté, la poésie, l'ingéniosité, que nous ne voyons plus. Cet environnement, si remarquable, est fragile : souvent, il disparaît en quelques heures, sans bruit. Pourtant, il est utile d'une part, à notre santé (rappelons-nous le début du confinement il y a 5 ans et les engagements pris pour limiter les dégâts sur l'environnement) et d'autre part, à nos économies qui dépendent quasiment toutes de la nature (eau, nourriture, énergie, électronique, habillement, loisirs, etc.).

« La Voix de la Route 704 » poursuit son action (concours, conférence, randonnée, contentieux), pour attirer l'attention sur la démesure de certains projets et leur caractère infondé. C'est notamment le cas du projet d'aménagement de la RD 704 au Vigen et de ses aménagements complémentaires (7 voies nouvelles).

Contact : lavoixdelaroute704@gmail.com
Plus d'info sur <https://route704.fr>